

Le président cubain a reçu son homologue français



La Havane, 11 mai (RHC/PL).- Le président de Cuba, Raúl Castro, a reçu aujourd'hui au Palais de la Révolution de La Havane son homologue français, François Hollande, qui réalise une visite officielle de trois jours dans notre pays.

Avant la rencontre, François Hollande et la délégation qui l'accompagne ont déposé une gerbe de fleurs devant le Monument érigé à la mémoire de notre Héros National José Martí sur la Place de la Révolution.

Le président français, qui est arrivé dimanche à La Havane dans le cadre d'un périple dans les Caraïbes, est devenu le premier chef d'État français qui visite notre pays.

Ce lundi François Hollande a rempli un programme très chargé qui a inclus la participation à un forum de chef d'entreprises et à l'inauguration d'un nouveau siège de l'Alliance Française.

Il a donné aussi une conférence au Grand Amphithéâtre de l'Université de La Havane, où il a plaidé pour la fin du blocus que les États-Unis maintiennent contre notre pays.

Cuba et la France ont établi des relations diplomatiques en 1902, bien que les liens entre les deux peuples datent de bien avant, lorsque durant la Révolution Haïtienne (1791-1804) des colons français se

sont implantés dans l'Est de l'île.

Des traces de cette présence sont aujourd'hui perceptibles dans quelques villes et dans une manifestation culturelle de musique et de danse « La Tumba Francesa » reconnue par l'UNESCO comme Patrimoine Immatériel de l'Humanité.

pgh/car

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/55621-le-president-cubain-a-recu-son-homologue-francais>



Radio Habana Cuba